
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 40 DEL 11/03/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 19,30 20,00

LA ROSA Giampiero V. Presidente 19,30 20,00

CATALFAMO Giorgio Componente 19,25 20,00

GRASSO Tindaro
'* 19,25 20,00

LA MALFA Stefano 19,00 20,00

SCARPACI GIUSEPPE 19,25 20,00

PINO Angelita
ti

- -

SIDOTI Gabriele
" 19,25 20,00

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 11 Marzo, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente conforme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 LR.

9/2015 anno 2023.



Alle ore 19 è presente il consigliere La Malfa.

Alle ore 19,25 entrano in aula i consiglieri Scarpaci, Catalfamo, Grasso e

Sidoti.

Alle ore 19,25 constatato il raggiungimento del numero legale, assume

la Presidenza il consigliere Catalfamo, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura dei verbali di Commissione n. 38 del

06.03.2024 e n. 39 del 08.03.2024 che vengono approvati all'unanimità

dei presenti.

Alle ore 19,30 entrano in aula i consiglieri La Rosa e Pino Carmelo.

Quest'ultimo assume la Presidenza.

La Commissione stabilisce di convocare nelle prossime sedute la

dottoressa Truglio al fine di ottenere chiarimenti in merito alla

insediamento dell'organismo di liquidazione nonché sullo stato della

procedura successiva alla dichiarazione di dissesto e l'assessore

Benvegna in merito ad alcune criticità riscontrate nel corso dei

sopralluoghi effettuati la settima scorsa.

Viene contattato l'Assessore Barbera in merito alle condizioni del

lungomare per quanto di sua competenza.

Lo stesso, unitamente all'Assessore Benvegna, manifestano la loro

disponibilità a partecipare per la seduta di commissione di giovedì al

fine di fornire chiarimenti.

Alle ore 20,00 il Presidente dichiara la seduta conclm

II Seg^tario II Prendente


